

# 2月25日 土

## 4年ぶりの開催

### 第12回おおまち福祉のつどい

おおまち福祉のつどいが町公民館で開催され、100人を超える人が参加しました。

はじめに、民生児童委員や篤行・善行に対する表彰が行われ、水川町長から受賞者一人ひとりに賞状と記念品が手渡されると、受賞者を代表して徳川清春さんが謝辞を述べられました。

表彰後には、(株)愛しとーと代表取締役兼CEO 岩本初恵さんを講師としてお招きし「健康で楽しく生きて行くために」をテーマに講演が行われました。



#### ●民生児童委員に対する表彰 ※順不同

氏名(敬称略)	功 績
徳川 清春	平成25年12月より令和4年11月までの9年の長きにわたり、民生委員児童委員として、住民福祉の向上に貢献されている。
渡邊 正子	平成25年12月より令和4年11月までの9年の長きにわたり、民生委員児童委員として、住民福祉の向上に貢献されている。
吉村 尚子	平成25年12月より令和4年11月までの9年の長きにわたり、主任児童委員として、住民福祉の向上に貢献されている。

#### ●篤行・善行に対する表彰

氏名(敬称略)	功 績
山田 健二	長年にわたり区内の公園の除草・剪定・清掃・花壇の造成植栽等、環境整備を行い、地域の環境美化活動に貢献されている。

# 2月26日 日

## 火災に備え

### 大町町消防団防火広報パレード・中継訓練

毎年3月1日から始まる「春の全国火災予防運動」の期間に合わせて大町町消防団による、防火広報パレードおよび中継訓練が行われ、山下団長以下94人の消防団員が参加しました。

空気が乾燥しやすいこの時期に、火の取り扱いに注意してもらうため行われています。

パレードの終了後には、畑ヶ田幹線水路に移動し中継訓練が行われました。訓練では、無線機を使って連携を取り、水路から吸い上げた水を水槽バックなどを使用し、中継した放水訓練を行いました。



# 3月4日 土 ~ 5日 日

## 町民グラウンド日本野球聖地・名所150選認定記念大会

### 第35回大町町聖杯争奪少年野球大会

「大町町聖杯争奪少年野球大会」が町民グラウンドで行われ、町内外から15チームが参加し、優勝カップを懸けた戦いを繰り広げました。

会場の町民グラウンドが昨年「日本野球聖地・名所150選」に認定されたことから、今回、記念事業として佐賀県出身の元プロ野球選手による野球教室も行われました。

大会では、大町少年野球が見事3位という素晴らしい成績を収め、記念すべき大会に勝利の華を添えました。

